

電子処方箋通信あきた（10月号トピックス）

【患者さん・ご家族版】



（薬局にて）連休明けは結構混んでるな～ 受付して10分くらいたったかな



こんにちは、今日はおばあちゃんのお使いで薬をもらいに来たんだよ！



あいかわらず、おばあちゃん思いだね



おばあちゃん、病院の診察を受けるだけで疲れちゃって、よく頼まれるんだ

（この後、 くんは「電子処方箋」を使ったからだよ！）



あれっ、僕の方がずっと早く頼んでいたのに、おかしいな～



それはね、 くんは「電子処方箋」を使ったからだよ！！



電子処方箋を使ったの？僕は紙の処方箋だったからか



そうだよ、おばあちゃんが病院で会計が終わってから「処方内容（控え）」の引換番号を薬局と僕に電話したんだ！それで、僕がすぐに薬局に来た訳さ



電子処方箋を使うと、引換番号を伝えた段階で、薬局では薬の調剤が可能になるんだ！ だから薬の準備が早くできるんだ！



そうか！来月からは電子処方箋を僕も使おう！



電子処方箋なら処方箋原本の提出が不要なので、家族がすぐに薬局に薬

を取りに行けるんだ。時間短縮に役立つ電子処方箋を、どんどん使おう！

（ご注意）電子処方箋を使っても、受付順番を早くすることはありません。

また薬局により、この内容と異なる場合があります。

導入だけではもったいない、使って活かす！ 電子処方箋

